



Unser Jahr im Überblick

# Jugendrotkreuz Jahresbericht 2022

Herausgegeben von  
DRK Ortsverein Wolfsburg-Mitte e.V.  
**Jugendrotkreuz**

Walter-Flex-Weg 12  
38446 Wolfsburg

## Kontakt

Mail: [info@jrk-wolfsburg-mitte.de](mailto:info@jrk-wolfsburg-mitte.de)  
Tel.: 0176 - 237 161 25

 [www.jrk-wolfsburg-mitte.de](http://www.jrk-wolfsburg-mitte.de)  
[@jugendrotkreuz\\_wolfsburg\\_mitte](https://www.instagram.com/jugendrotkreuz_wolfsburg_mitte)  
[@JugendrotkreuzWolfsburgMitte](https://www.facebook.com/JugendrotkreuzWolfsburgMitte)



## Corona und Krieg in der Ukraine

Auch zu Beginn des Jahres 2022 hatte Corona die Gruppenstundengestaltung fest im Griff. Wir trafen uns dennoch im gewohnten Rhythmus zu den Gruppenstunden, leider nur digital. Geplant war, nach den Osterferien wieder mit den Präsenzsstunden zu beginnen. Doch dann begann der Krieg in der Ukraine, was natürlich auch bei den Kindern und Jugendlichen das Top-Thema war und auch Ängste und Fragen kamen auf. Jeder wollte helfen, nur die Frage war ‚wie?‘.



Kurzerhand haben wir uns im März dazu entschlossen eine Spenden-Sortieraktion auf die Beine zu stellen. Viele Eltern, Freunde und Schüler kamen, um die vielen Spenden zu sortieren. Insgesamt waren an diesem Tag über 25 Personen auf dem Hof des Ortsvereins am Arbeiten.

## Schützenfest

Im Mai haben wir unsere neuen Fleecejacken bekommen, die nun endlich bestickt worden sind. Damit haben wir dann gleich einen Ausflug auf das Wolfsburger Schützenfest gemacht. Dort haben wir den Sanitätsdienst der DRK-Bereitschaft besucht und wir konnten uns alles ansehen und die Abläufe kennenlernen. Auch ein Rundgang über den Platz durfte natürlich nicht fehlen.



## Ehrenamtsbörse



Auf der Ehrenamtsbörse unter dem Glasdach waren wir im Sommer vertreten. An unserem Stand, den wir uns vom DRK-Landesverband leihen konnten, hatten Kinder die Möglichkeit einen Fisch auf einer Malvorlage auszumalen, der nach dem Einscannen auf einem großen Monitor zum Leben erweckt wurde. Dies war super Werbung für das Jugendrotkreuz und wir konnten sogar direkt ein neues Gruppenmitglied gewinnen.

(v.l.) Matteo, Kaja, und Jonne

Nach den Sommerferien ging es weiter mit den Gruppenstunden und zum Glück konnten wir diese bis zum Jahresende in Präsenz stattfinden lassen. Außerdem waren 2 Mitglieder zur Juleica-Ausbildung (JUgendLEiterCARD). Nun haben wir mit Jenna und Kaja zwei weitere, ausgebildete Gruppenleiter. Zum Jahresende haben wir es uns mit einem Weihnachtsfilm über den neuen Beamer im Gruppenraum gemütlich gemacht.



Sommerfest des Ortsrates Stadtmitte am 17.09.2022 im Biergarten des Hallenbads.

## Statistik:

Anzahl der Mitglieder: 13  
davon Gruppenleiter: 4  
  
Arbeitsstunden  
der Gruppenleiter: 660



# #JRK